

Germersheim, 8. September 2021

Coronavirus - Fallzahlen im Landkreis Germersheim

Aktuell gibt es im Landkreis Germersheim 324 bestätigte positive Fälle, die Gesamtzahl beläuft sich auf 6.277 Infizierte seit Beginn der Pandemie. Seit gestern wurden 26 neue Fälle registriert. (Stand 8. September 2021, 12 Uhr).

<u>VG / Stadt</u>	<u>Ort</u>	<u>Infizierte seit Beginn der Pandemie</u>	<u>Aktuell infizierte Personen</u>	<u>Gesundete bzw. nicht mehr infizierte Personen</u>	<u>Leider an oder mit Covid-19 verstorbene Personen</u>
VG Hagenbach	Berg	57	0	57	0
	Hagenbach	228	14	198	16
	Neuburg	114	1	108	5
	Scheibhardt	16	0	16	0
	Summen	415	15	379	21
Wörth	Maximiliansau	283	23	256	4
	Schaidt	64	2	62	0
	Wörth, Stadt	610	29	577	4
	Büchelberg	31	0	31	0
	Summen	988	54	926	8
VG Kandel	Erlenbach	19	0	19	0
	Freckenfeld	51	1	50	0
	Kandel	309	10	296	3
	Minfeld	51	1	50	0
	Steinweiler	83	3	79	1
	Vollmersweiler	1	0	1	0
	Winden	35	4	30	1
	Summen	549	19	525	5
VG Jockgrim	Hatzenbühl	141	1	137	3
	Jockgrim	261	10	246	5
	Neupotz	66	0	63	3
	Rheinzabern	175	15	157	3
	Summen	643	26	603	14



VG Rülzheim	Hördt	125	3	121	1
	Kuhardt	73	1	72	0
	Leimersheim	78	5	72	1
	Rülzheim	320	10	303	7
	Summen	596	19	568	9
VG Bellheim	Bellheim	450	14	408	28
	Knittelsheim	58	1	57	0
	Ottersheim	91	0	91	0
	Zeiskam	99	0	99	0
	Summen	698	15	655	28
Germersheim + So		1519	135	1366	18
	Summen	1519	135	1366	18
VG Lingenfeld	Freisbach	65	0	64	1
	Lingenfeld	293	22	262	9
	Lustadt	137	10	125	2
	Schwegenheim	161	7	153	1
	Weingarten	105	0	104	1
	Westheim	108	2	97	9
	Summen	869	41	805	23
	Endsummen	6277	324	5827	126

Was bedeutet „bestätigter positiver Fall“?

Von einem bestätigten positiven Fall spricht das Gesundheitsamt, wenn zu einer Person ein positives PCR-Testergebnis vorliegt. Ein Selbsttest oder Schnelltest reicht hierfür nicht aus.

Was bedeutet „neuer Fall“?

Ein neuer Fall entsteht, wenn die Person ein positives PCR-Testergebnis hat und nicht bereits als infiziert erfasst wurde. Es wird nur die Person als Fall gezählt! Weitere positive Testergebnisse der gleichen Person im Verlauf ihrer Erkrankung werden nicht dazugerechnet. Die Person ist und bleibt ein einziger Fall in der Statistik!

Was bedeutet „aktuell bestätigte positive Fälle“?

Die Kreisverwaltung veröffentlicht auch die Anzahl der aktuell bestätigten positiven Fälle.

Hierunter fallen alle aktuell infizierten Personen, die noch nicht als genesen gelten können. Alle aktuell bestätigten positiven Fälle befinden sich somit noch in Bearbeitung des Gesundheitsamtes.